

Christian Horner defiende a Checo Pérez: "Si hubiera alguien mejor, lo habríamos cambiado"

El director de Red Bull también se cansó de los cuestionamientos sobre el mexicano

Sergio 'Checo' Pérez se fue a la pausa de verano en medio de una racha de nueve carreras sin podio en la Fórmula 1. Y en la reanudación de la actividad con el Gran Premio de Países Bajos el panorama no mejoró para el mexicano. En las dos primeras sesiones de entrenamientos, la primera en condiciones de lluvia y la segunda con mucho viento, el de Jalisco finalizó en la

P12 y su rendimiento nuevamente fue cuestionado. Sin embargo, el director de Red Bull, Christian Horner, reiteró que confían en que el piloto retome su nivel. "Tenemos a los dos conductores que creemos que son capaces de darnos los mejores resultados entre nuestra cartera de pilotos. Si tuviéramos alguna duda, lo habríamos cambiado", declaró el directivo británico en entrevista con Sky Sports. Horner insistió en que Checo Pérez ha demostrado de lo que es capaz cuando

está cómodo en el monoplaza y cuando mantiene un buen rendimiento. Y enfatizó que si en las opciones que tenían disponibles hubiera alguien mejor, ya habrían hecho el cambio.

"Estamos haciendo lo mejor que podemos para entregarle ese auto que le dé la confianza. Tenemos los dos mejores pilotos para este auto, tenemos todos los datos de los demás pilotos, tenemos esa información, y si sintiéramos que había alguien mejor, lo habríamos cambiado",

añadió Horner.

Horner 'confrontó' a Natalie Pinkham por cuestionamientos a Checo Pérez. Previo a compartir su análisis sobre la situación de Checo, el directivo de Red Bull tuvo una respuesta que no tardó en hacerse viral, al cuestionar a la presentadora de Sky, Natalie Pinkham. Cuando la comunicadora cuestionó la permanencia del mexicano, Horner le respondió con otra pregunta. "¿A quién traerías tú?".

SECCIÓN B

SÁBADO 24 DE AGOSTO DE 2024

La cifra de locura en la que West Ham vendería a Edson Álvarez

Más que Cristiano Ronaldo

El mediocampista mexicano es uno de los estelares de los 'Hammers' y por eso lo venderían por muchos millones

West Ham podría pedir hasta 100 millones de euros por el mexicano Edson Álvarez, por lo que al América le tocaría una buena cantidad, ya que guarda el 20% de la ficha del 'Machín' para una venta futura.

¿Cuánto vale Edson Álvarez?

El surgido de América es una de las estrellas del cuadro de Londres y si bien el portal Transfermarkt lo tiene valuado en 35 millones de euros, en redes sociales aseguran que si algún otro equipo se interesa en él, las ofertas tendrían que ser hasta de 100 millones de euros.

Tomando en cuenta los precios que se manejan actualmente, en donde equipos como Chelsea pagan 100 millones por jugadores como Moisés Caicedo, el valor de Álvarez no sonaría tan descabellado, ya que se trata del capitán de la Selección Mexicana.

¿West Ham va a vender a Edson Álvarez?

En el corto plazo parece complicado que Álvarez salga del West Ham, ya que fue un verano complicado para él sobre todo

después de la lesión que sufrió en el primer partido de la Copa América.

No ha debutado en esta nueva temporada con los Martillos, pues sigue recuperándose del problema muscular que lo aquejó. Cuando vuelva deberá pelear por un puesto como titular en el mediocampo.

Sin embargo, el Machín sigue teniendo un gran cartel en Europa y de hacer una campaña destacada, sin duda West Ham recibirá ofrecimientos de la misma Premier League, recordando que en su momento el Chelsea lo quiso firmar.

¿Cuánto pagaron por Cristiano Ronaldo?

De concretarse alguna oferta de 100 millones por Edson Álvarez superaría los 96 millones que en el 2009 pagó el Real Madrid por Cristiano Ronaldo al Manchester United.

Si bien en ese momento, el contexto económico del fútbol era otro, si llamaría la atención que un mexicano pueda alcanzar esas cifras históricas en el balompié mundial.

Lo que debes saber de Edson Álvarez

Tiene un salario de 9.6 millones de euros al año, esto según el portal Salary Sport. Ha jugado 42 partidos con el West Ham con dos goles y dos asistencias.

El América lo vendió por 15 millones de dólares al Ajax en 2019.

Tiene 80 partidos con la Selección Mexicana, incluyendo los Mundiales del 2018 y el 2022. Es capitán de México desde el 2023



CRUZ AZUL

El mejor equipo del torneo



La Máquina cementera son el mejor equipo de la Liga MX, pues son la mejor defensiva y ofensiva del torneo.

Después de ser eliminados de la Leagues Cup, Cruz Azul no perdió el rumbo en el torneo Apertura 2024 ya que son líderes generales y, además de ello, son la mejor defensiva y ofensiva del certamen luego de que derrotaron a Querétaro en la Jornada 5 del torneo.

Con el triunfo contra los Gallos Blancos, de 0-2 en el Estadio La Corregidora, La Máquina cementera asaltó el primer puesto del torneo con 13 puntos de forma momentánea y, junto a ello, se

colocaron como la mejor ofensiva con 11 goles marcados hasta ahora y solo tienen un gol en contra, por lo que son la mejor defensiva.

Según las estadísticas hasta la jornada 5, Cruz Azul es el mejor equipo de este torneo al ser líder, la mejor defensiva y la mejor ofensiva, por lo que ya dejaron atrás lo ocurrido en el certamen organizado por la Liga MX y la MLS en conjunto, pues fueron eliminados de forma temprana.

Ahora, a falta de lo que hagan los demás equipos del top 5 de la tabla general, La Máquina podría culminar esta quinta fecha como el líder general y, con ello, enfilarse a la clasificación directa a la Liguilla para buscar el título de este torneo.

Liga MX

Cruz Azul líder gracias Xolos; Rayados segundo con un partido más

Se reanudaron las acciones del fútbol mexicano (Jornada 5), y luego del primero de los partidos, así corren las posiciones actualmente

Luego de otra exhibición colectiva por parte de la Liga MX en Leagues Cup, las acciones correspondientes al Apertura 2024 se han retomado ya de manera regular, con el retorno a la par de la jornada 5. Dado el regreso de todos los equipos del balompié azteca a México, se retomó la continuidad del presente certamen y con él, los movimientos constantes en la tabla general.

Querétaro recibió a Cruz Azul para arrancar con las acciones de este fin de semana, y bajo un estilo que esperan mantener por el resto de la competición, los dirigidos por Martín Anselmi, lograron salir avantes apenas por marcador de 0-2; para a la postre, resultar como los actuales líderes generales del certamen.

En contraparte, los Xolos lograron sacar el empate de último minuto y actualmente marchan en la casilla número 3 del registro total. Rayados con la división de puntos cayó a la segunda posición del campeonato a pesar de tener un partido extra. Vale la pena mencionar que este fue el debut de su nuevo estratega Martín Demichelis.

La tabla general de la Liga MX al momento

1. Cruz Azul
2. Rayados - 13
3. Xolos - 13
4. Pumas - 11
5. Tigres - 10
6. Toluca - 10
7. Atlético San Luis - 8
8. Atlas - 8
9. Chivas - 8
10. América - 7
11. Necaxa - 6
12. Mazatlán - 4
13. Puebla - 4
14. Pachuca - 4
15. León - 4
16. Juárez - 3
17. Santos - 1
18. Querétaro - 0

Vale la pena mencionar que este sábado 24 continuará la actividad con Liga MX con 5 compromisos, y el domingo 25 con uno más que es el de Toluca vs Atlético San Luis, programados para el deleite de toda la afición local. El primero de ellos será: Tijuana vs Santos en punto de las 18:05 horas, mientras que el segundo lo disputarán Atlético San Luis vs Querétaro Dicho lo anterior, entonces el movimiento seguirá en las diversas posiciones del registro general.



MAZATLÁN 3-0 PACHUCA

Mazatlán humilla a los Tuzos

Los Cañoneros no se tocaron el corazón porque golearon 3-0 a los Tuzos en la fecha 5 de la Liga MX; salieron del ante penúltimo lugar de la tabla.

Mazatlán regresó en plan grande a la Liga MX después de su participación en la Leagues Cup porque goleó a Pachuca 3-0 en el Estadio El Encanto para así salir de los últimos lugares de la tabla general y mantener el sueño de la clasificación a la Liguilla de forma directa.

Con goles de Luis Sánchez (25), Brian Rubio (30), y

Josué Colmán (45+6) los Cañoneros se impusieron a un Pachuca que sufrió dos expulsiones en 43 minutos ya que Salomón Rondón y Gustavo Cabral dejaron a los Tuzos con 9 hombres antes de que culminara el primer tiempo.

Los 'morados' lograron salir del ante penúltimo lugar de la tabla general con este resultado e igualan a los Tuzos en puntos con 4, es por ello que los mazatlecos se mantienen con la ilusión de seguir adelante en busca de la clasificación ya sea a Liguilla directa o a Playoffs.

En la jornada 6, Mazatlán recibe en el antiguo Kraken a la Franja del Puebla, mientras que Querétaro va de visita a la 'Bella Airosa' para enfrentar al Pachuca en el Estadio Hidalgo.



Xolos 2-2 Monterrey

Rayados dejó ir triunfo ante Xolos y empatan 2-2

Ya en el último suspiro del encuentro, Tijuana igualó el marcador ante Rayados y frustró el debut de Martín Demichelis con el equipo regio.

Martín Demichelis inició su etapa como director técnico de Rayados con tintes amargos al dejar ir la victoria e igualar 2-2 ante Xolos, ya sobre la hora. El equipo del entrenador argentino visitó el Estadio Caliente para la jornada cinco del Apertura 2024, pero se frustró lo que pudo ser su primer triunfo al mando.

En una primera mitad donde se mostraron superiores los visitantes fue que se dio el triunfo parcial para la escuadra regia. Quien abrió el marcador fue Berterame, con un remate de cabeza en el corazón del área al 28, después de un centro de Sergio Canales, quien envió pegado a la banda derecha.

Sin embargo, de inmediato se dio el empate por parte de Xolos. La luz que Canales había entregado a su equipo en la acción del gol la convirtió en sombra al cometer falta dentro del área sobre Domingo Blanco, misma que se sancionó como pena máxima. Christian Rivera, capitán tijuanaense, fue el encargado de convertir el cobro en gol, al minuto 34 de acción.

El segundo tanto albiazul se dio poco antes del descanso, ya que al 43 Brandon regresó al camino del gol. Jordi Cortizo mandó un pase filtrado al área y 'Superman' ganó la espalda de la línea defensiva, se quitó el achique de Antonio Rodríguez y definió de cara al arco.

Cabe mencionar que Vázquez aplicó la 'Ley del Ex', pues formó parte de Xolos en categorías menores. Al igual, rompió con una sequía de casi cuatro meses sin anotar.

Para la segunda mitad hubo mejora por parte del cuadro que comanda Juan Carlos Osorio, e incluso apenas a los 14 minutos realizó tres modificaciones, que ayudaron a ello. Gilberto Mora, de 15 años, Francisco Contreras y Raúl Zúñiga ingresaron en lugar de Kevin Balanta, Jesús Gómez y Rivera.

Si bien encontraron tomar la pelota y buscar asociarse para acercarse al arco de Esteban Andrada con algunos disparos, que resolvió de buena manera el arquero argentino, no lograban emparejar los cartones.

Incluso, Johan Rojas estuvo cerca de poner el tercero para los regios, con un par de ocasiones ya en la recta final del encuentro que envió por un costado y por

encima del arco, respectivamente.

Ya en el agregado se había marcado una nueva pena máxima para los locales, por contacto de Gerardo Arteaga al balón con el brazo. Sin embargo, después de una revisión en el VAR de alrededor tres minutos, se revirtió la decisión, y se marcó como tiro libre, al ser fuera del área.

Aún así, no bajaron los brazos y fue en el 90+8 que se dio el tanto que hizo explotar al inmueble. 'La Pantera' simplemente definió de cara al arco una diagonal que le sirvió Jesús Vega, tras una destacada jugada individual con la cual ingresó hasta el área.

Con este resultado, Rayados suma ya 13 de 18 puntos posibles en lo que va del torneo mexicano y son sublíderes momentáneos, con un partido más en su registro. En tanto, Xolos llegó a 11 unidades.

Monterrey volverá a la actividad el 31 de agosto, en lo que será la presentación e Demichelis en el Estadio BBVA, cuando se midan a Toluca.



la Mejor FM 96.5 TAQUÍ NOMÁSI

ALICAMEGDIOS 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LAMEJORFM96.5FM WWW.96.5FM.COM.MX/TOLUCA

BOXEO

Mayweather: "Si Chávez fuera más joven tendríamos una gran pelea"

El boxeador norteamericano reconoció que Julio César Chávez fue uno de los que abrió la puerta para poder llegar al deporte.

grandes boxeadores mexicanos.

"Son grandes boxeadores mexicanos, no me corresponde a mí ranquearlos. Me quito el sombrero ante los grandes boxeadores que han labrado el camino para mí, para llegar al lugar en el que me encuentro. Canelo es un gran peleador".

Su 'adn' mexicano

Floyd comentó en la conferencia de prensa de hace unos días que él reconoce el 'pedigrí' de los peleadores mexicanos, creció viéndolos en la televisión y se inspiró para poder llegar al mundo del deporte con los guantes bien puestos.

"México, su boxeo, y su historia que he visto desde niño es sensacional. Hay muchos campeones legendarios, pero no hay una organización tan maravillosa para el boxeo como lo que es el CMB.

"José y Mauricio Sulaimán son grandes personas, me encanta venir y dar una muestra de mi talento frente a esta gente maravillosa", aseguró.

Floyd Mayweather Jr., se desenvolvió en elogios con Julio César Chávez, pues reconoció que es una leyenda del boxeo, aunado, a que fue uno de los peleadores que le abrió la puerta al mundo del deporte cuando era joven, esto durante la ceremonia de pesaje para la pelea en contra de John Gotti III.

"Chávez es una leyenda del boxeo, es uno de los boxeadores que me abrió las puertas del deporte. Yo me mantengo en condición, él es un poco más viejo ya. Si fuera más joven tendríamos una gran pelea", indicó Mayweather.

Por otro lado, fue cuestionado sobre Saúl 'Canelo' Álvarez, a lo que Floyd comentó que es un gran peleador y reiteró que tanto él como Chávez son



PUMAS

Gustavo Lema ve positivo que el 'Chino' Huerta no salga a Europa

El guía de los Felinos reveló que todavía no es momento para que el volante ofensivo emigre al balompié del viejo continente.

a que el delantero mexicano continuará con un proceso de desarrollo y maduración, mientras que el club le podrá mantener una pieza elemental.

"Es un chico muy centrado, un profesional que parece mucho más grande de la edad que tiene, cómo entrena, cómo se prepara. No tengo duda de que, si no es ahora que, para mí mejor, ya vendrá (la oportunidad de ir a Europa)", expuso.

El entrenador de los Pumas, Gustavo Lema, aseguró que uno de sus jugadores más importantes, aún no tiene la edad para salir del fútbol mexicano. De la misma manera, el estratega azul y oro aprovechó la entrevista con TUDN para asegurar que, aunque no salga ahora, claramente llegará una oportunidad para él.

El técnico argentino aclaró que, la intención de que César Huerta no busque su abandono del Pedregal responde a una situación de la confianza y mentalidad que tiene ahorita el futbolista, puesto que, con 23 años, lo cataloga como un profesional joven y no le interesa precipitarlo.

"Hablo seguido con el 'Chino', si tiene una gran oportunidad lo acompañaremos, el club está en el mismo sentido. No me gustaría que tome una decisión apresurada en un mercado que por ahí no sea tan importante porque creemos que todavía está chavo y tiene mucho por delante", mencionó.

Asimismo, el timonel bonaerense puntualizó que esta circunstancia le favorece a las dos partes, debido



Mexicanos por el Mundo

Efraín Juárez sería candidato para dirigir al San Diego FC

El nuevo equipo de la MLS busca seguir sumando talento mexicano a sus filas, y ahora sería el canterano de los Pumas, quien suene para el banquillo.

hacerse con la Dirección Técnica del Club antes mencionado, y de hecho, lo haría bajo la etiqueta de 'candidato serio' y no como uno más en la terna. Los informes relatan que Tyler Heaps, Director Deportivo del San Diego FC, en conjunto con 'Right to Dream' que es una academia del Club descatacada Ghana, contactaron con Juárez para mencionarle que es una opción latente.

El proyecto de la naciente franquicia de la Mejor League Soccer, el San Diego FC, parece tomar cada vez mejor forma, pues a meses de arrancar con su participación dentro del fútbol profesional, el arsenal que de a poco se integra, luce bastante sólido, o al menos lo suficiente como para plantar una cara decente en su campaña debut.

Con Hirving 'Chucky' Lozano como principal figura, los reflectores han redirigido su atención y se mantienen a la espera de que incluso, más mexicanos puedan llegar. Con nombres en el radar como el del guardameta Azteca, Guillermo Ochoa (quien actualmente se encuentra sin equipo) así como el de Carlos Vela (misma situación), el nuevo integrante de la MLS ya dejó claro que tiene cierta debilidad por el futbolista tricolor; sin embargo, y de acuerdo con algunos informes, también tendría inclinaciones hacia los directivos mexicanos.

Efraín Juárez como opción fuerte para dirigir al San Diego FC. Fuentes cercanas a AS México, mencionaron que el también ex futbolista, y canterano de los Pumas, Efraín Juárez, estarían dentro de las opciones para

Actualmente Efraín se encuentra sin equipo, puesto que ha dejado de lado los cargos como asistente (New York City, Standard Lieja y Club Brujas), para enfocarse de lleno y con preparación en Europa, en su nuevo paso como Directo Técnico. De igual manera, algunos otros equipos de la misma Liga lo han contactado, pero hasta el momento, no ha aceptado ninguna de las propuestas.



Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$405
\$364

TEP-GDL GDL-TEP

CONOCE MÁS

www.tepicplus.com

33 1526 6794

33 3111 8780

*TIEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAPOPAN A TEPIC *LOS TIEMPOS MOSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO Y CLIMA.*(1) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE SENCILLO EN WEB O APP (2) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE REDONDO EN WEB O APP *PRECIOS CORRESPONDEN A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO *NO VÁLIDO CON OTRAS PROMOCIONES.

REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Mamá es **La lista de la CLASE** 

| | | | |
|--|--|---|--|
|  <p>MANGO Keith kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p> |  <p>SANDÍA Rayada kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁷⁵</p> |  <p>CEBOLLA Blanca kilo</p> <p>a sólo \$ 45⁹⁰</p> |  <p>MANZANA Roja Delicia kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p> |
|  <p>UVA Red Globe kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p> |  <p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$ 24⁹⁰</p> |  <p>MANDARINA kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p> |  <p>DURAZNO Rojo kilo</p> <p>a sólo \$ 69⁹⁰</p> |
|  <p>JÍCAMA kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p> |  <p>MELÓN Chino kilo</p> <p>a sólo \$ 26⁹⁰</p> |  <p>BRÓCOLI kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p> |  <p>CIRUELA Roja España kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁰</p> |
|  <p>MANZANA Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p> |  <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p> |  <p>CHAYOTE Sin Espinas kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p> |  <p>CILANTRO mazo</p> <p>a sólo \$ 11⁹⁰</p> |

| | | | |
|---|--|---|--|
|  <p>PECHUGAS Empacadas De origen solo marcas Nacionales</p> <p>al 3x2 Máximo 5 promociones por cliente Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio</p> |  <p>KIR Salchicha para Asar Cant. Net. 800g</p> <p>SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g</p> <p>a sólo \$ 63⁹⁰</p> |  <p>QUESO Manchego La Villita® kilo</p> <p>a sólo \$ 199⁹⁰</p> |  <p>POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo</p> <p>a sólo \$ 58⁹⁰</p> |
| | |  <p>PULPA Negra de res kilo</p> <p>a sólo \$ 189⁹⁰</p> |  <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$ 93⁹⁰</p> |

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE